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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 3)    ODG  21.12.2022   MOZIONE PROT. N. 24244 DEL 01-12-2022 
PRESENTATA DAL CAPOGRUPPO ASSESSORE FRANCESCO FRENOS “SOSTEGNO ALLE 
INIZIATIVE COLDIRETTI CONTRO IL CIBO SINTETICO” 
 
 
Presidente Andreani: “Frenos” 

Assessore Frenos: “Anche in questo caso sempre con il famoso Capogruppo, l’ho firmata io 

però in realtà  la mozione verrò presentata dall’Assessore Bronchi che è la sua materia”. 

Assessore Bronchi: “Si allora, la mozione è semplice a sostegno dell’iniziativa di coldiretti 

contro il cibo sintetico, così di fondo il cibo sintetico è una produzione industriale attraverso 

dei meccanismi o comunque dei sistemi contro natura, se vogliamo, attraverso dei bio reattori 

e questa produzione di cibo sintetico non si sposa ovviamente con la linea tradizionale della 

nascita di un’animale anziché la nascita di una pianta, quindi questa produzione verrà 

pubblicizzata molto probabilmente come una soluzione anche dal punto di vista di impatto 

industriale ma non lo sarà perché produrre cibo sintetico sarà necessario comunque l’utilizzo 

di energie, o elettriche   o rinnovabili, come vogliamo, ma anche di acqua probabilmente, quali 

saranno le problematiche’ come saprete nel 2022 abbiamo superato gli 8.000.000 di persone 

sul nostro pianeta quindi dal punto di vista alimentare queste ricerche adesso vengono 

sostenute da grandi multinazionali che rischiano di diventare un monopolio assoluto 

sull’alimentazione che sarà di sicuro un problema negli anni avvenire, oltre a questo problema 

qui, inoltre non siamo sicuri questo cibo come andrà ad influire sulla salute umana, cioè chi 

assume questi tipi di cibi non si sa che effetti negativi o che benefici potrà trarre. Inoltre 

l’aspetto del nostro bel paese Italia nonché il legame tradizionale diciamo tipicità, quello he ci 

lega nel nostro territorio  è proprio il rapporto cibo territorio, siamo molto diversi e questo 

legame di diversità di cibo tutela anche una grande biodiversità sia dal punto di vista di 

allevamento animale sia dal punto di vista della coltivazione di ortaggi legumi o cereali in 

genere, quindi ci sentivamo di sposare a pieno come hanno fatto anche altre amministrazioni, 

come ha fatto per esempio le associazioni pediatri italiani e tante, tante altre  figure 

importanti di appoggiare questa iniziativa di coldiretti che va comunque a schierare l’Italia 

anche in una veloce legislatura in questo senso, che in questo momento è assente, che dovrà 

tutelare i produttori ama anche i consumatori per i motivi che ho elencato prima”. 

Presidente Andreani:” Qualcuno vuole la parola? Si mette a votazione favorevoli? 14 

favorevoli, astenuti? 1 Gianni Galastri . La mozione è stata approvata con votazione 14 

favorevoli e un astenuto”. 

 


